REALIZARÁN CEDHJ Y ASOCIACIÓN DE SILENTES SEMINARIO DE DERECHOS HUMANOS PARA PERSONAS SORDAS



Con el objetivo de evaluar la situación en la que se encuentran las personas sordas y conocer las desventajas y sus necesidades para acceder a una mejor calidad de vida, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) y la Asociación Deportiva, Cultural y Recreativa Silente de Jalisco, AC, organizan el II Seminario de Derechos Humanos de las Personas Sordas, que se llevará a cabo los próximos 14 y 15 de abril en el auditorio Silvano Barba del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

Durante la reunión mensual que sostuvo con representantes de las diferentes organizaciones de la sociedad civil que trabajan de manera conjunta con la Comisión, el ombudsman del estado, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, reconoció la importancia de este tipo de eventos, ya que "la realidad es que en estos temas hay poca conciencia y es poca la difusión que se le da, pero hoy es una gran oportunidad de poder apoyar, de poder sumarnos".

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Silente, Araceli Aramburo Osuna, fue la encargada de dar a conocer los detalles del evento e invitar a la sociedad organizada a que participen. Dijo además que otro de los objetivos de este seminario es el de difundir el lenguaje de señas y defender la educación bilingüe.

Aramburo Osuna ahondó sobre la importancia de este tipo de actividades, ya que "las personas sordas son muy susceptibles a que no sean tomadas en cuenta, debido a que no padecen una discapacidad visible".

Al acto asistirán ponentes que pertenecen a este grupo vulnerable, provenientes de diversos estados de la república, como Monterrey, Aguascalientes y el Distrito Federal, para presentar sus experiencias, la problemática que viven en otras entidades y compartir cómo han superados los obstáculos en su vida cotidiana.



En esta reunión que sostuvo el titular de la CEDHJ con las asociaciones estuvo presente la subdirectora de Enlace y Capacitación con Organizaciones de la Sociedad Civil de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Blanca Lilia Felipe Ortega, quien informó los avances que se tienen para firmar un convenio de colaboración entre las comisiones de derechos humanos estatal y nacional y los organismos civiles, con el fin de apoyarlos, pues la CNDH cuenta con especialistas en todas las áreas.